

RETRAITE PAR POINTS, C'EST TOUJOURS NON !

Le pseudo retrait de l'âge pivot n'a trompé personne : la majorité de la population est toujours opposée à cette réforme qui nous obligera à travailler plus longtemps et fera baisser mécaniquement le montant des pensions.

Dans l'éducation les personnels sont massivement mobilisés depuis le 5 décembre : grèves très suivies, manifestations, AG, occupations de rectorats et d'inspections, actions symboliques en tout genre, blocage du bac Blanquer... Au-delà de la réforme annoncée les personnels de l'éducation expriment un ras le bol profond contre la paupérisation de nos métiers et la casse des statuts et du service public.



Les promesses de M. Blanquer n'ont aucune chance de calmer la colère : quelques miettes en échange de grosses contreparties sur le temps de travail et la redéfinition du métier ? C'est NON !

Le comité départemental de grève de l'enseignement public de l'Allier (composé de personnels mobilisés et des syndicats CGT Éduc, FSU, FNEC-FP FO, Sud Éduc) appelle à un rassemblement et une action symbolique :

**mercredi 22 janvier
à 15h devant l'Inspection d'Académie,
château de Bellevue, Yzeure**

Construisons un mur revendicatif pour symboliser la surdité du ministère aux demandes des personnels ! Venez avec vos vieux manuels inutiles et vos affiches/pancartes/panneaux revendicatifs !

Ils appellent les personnels de l'éducation à réunir toutes leurs forces pour que

la grève nationale interprofessionnelle soit la plus massive possible le vendredi 24 janvier, jour de passage de la réforme en conseil des ministres.

MANIFESTATIONS - 10h30

- > MONTLUÇON, Pl. Jean Dormoy
- > MOULINS, Pl. de la Liberté
- > VICHY, Pl. de la Poste

AG ÉDUCATION 03

- > SAINT-POURCAIN, 15h, Salle E. Maximin

COMITÉ
DÉPARTEMENTAL
de **GREVE**
DEL'ENSEIGNEMENT PUBLIC
de l'Allier

